



洗心

村山市立袖崎小学校
学校だより
No.18

令和8年1月8日発行

挑戦し、やり抜く一年に 一千年の始まりにー

明けましておめでとうございます。

今年は午年です。馬は、前を向き、力強く走り続ける動物です。途中で坂道があっても、仲間とともに一歩一歩進み、最後まで走り抜きます。

子どもたちの学校生活も同じです。



新しいことに挑戦するとき、不安になったり、うまくいかずに立ち止まりたくなったりすることもあります。しかし、その経験こそが大切であり、「やり抜いた」という実感が、次の挑戦への力になります。これまでも、子どもたちはそうやって、一つずつ自分を成長させてきました。

本校では今年も、結果だけでなく、挑戦する姿勢や、あきらめずに取り組み続ける過程を大切にしていきます。子どもたち一人一人が自分の歩幅で前へ進めるよう、教職員一同、心を合わせて支えてまいります。

本年も、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

冬休み明け初日の子どもたち



升川建設様に危険な枝をはらっていただきました



12月25日、升川建設様に校門前と校庭の老木の枝を落としていただきました。風や、雪の重みで枝が落ちてくることがあり、心配しておりました。地域の方のお力で助けていただき、これで安心して活動できます。本当にありがとうございました。